
ATA DE REUNIÃO DE CONSELHO DE CLASSE

CURSO:____INTEGRADO INTEGRAL EM ELETROTÉCNICA________

DATA:     20/12/2017                                                  LOCAL:
PAUTA:

➢ Acolhida e discussão sobre a função dos Conselhos de Classe e e seus respectivos membros 

(artigos 5, 6 e 11);

➢ Escolha docentes para serem responsáveis pelo acompanhamento e demandas de pelo das 

turmas do curso Integrado em Eletrotécnica;

➢ Discussão sobre o rendimento dos alunos até o presente momento.
OBSERVAÇÕES SOBRE AS TURMAS:

Semestre 2

Ficou determinado que o docente responsável pela turma será o Professor Dimas. O

professor Alan Passos relata que muitos alunos da turma ainda não estão devidamente

registrados no diário. A professora Michele relata uma situação em que praticamente

toda a turma não apresentou compromisso com uma apresentação de seminários que

foi marcada com dias de antecedência. De acordo com o seu relato, o aluno ÍTALO,

mais especificamente, foi o que apresentou mais resistência, uma vez que se recusou a

apresentar o seminário, mesmo após a professora dar-lhe oportunidades para realizar a

atividade.  Além  deste  aluno,  os  discentes  DENILSON,  CÍCERA  PATRÍCIA,

LUZILÂNIA, NÁJILA E CRISLÂNIA também ficaram com nota igual a zero. O

professor  Evaldo  relata  que  o  ÍTALO também  não  participa  das  atividades  da

disciplina e sugeriu que, como intervenção, fosse realizado um trabalho específico

com este aluno (encaminhamento para a assistência psicológica). O professor Romeu

relata que os alunos faltam com frequência e não apresentam estímulo com o curso e

com a disciplina. A professora Ana Paula pontuou que a aluna ANDRÉIA teve um ato

de rebeldia durante uma atividade da disciplina, após saber que a sua nota não seria

pontuada por ter esquecido o portfólio. A professora Jucélia relata uma situação em

que as alunas  PÂMELA e  FRANCISCA MILENA chegaram atrasadas na prova e

usaram uma justificativa incabível (sic). 

Semestre 3

A docente responsável pela turma será a Professora Jucélia. Os professores relatam

que  a  turma,  no  geral,  é  boa,  participativa,  com bons  resultados  acadêmicos.  No

entanto,  o  professor  Daniel  cita  que  há  falta  de  disciplina  na  turma,  bem  como

conversas paralelas à aula e barulho, porém não é necessário nenhuma intervenção

específica  nesse  sentido.  O professor  Jones  Clécio  pontua  que as  alunas  ALINE,

CÍCERA PATRÍCIA, STEPHANNY E LILITTY necessitam de uma intervenção

porque faltam muito. Prof. Thamires relata que o fato de a turma “S3 de Eletro” estar



assistindo aula de matemática com a turma “S3 de Informática” acaba prejudicando o

aprendizado dos alunos, uma vez que a turma fica grande, agitada e dispersa. Foi,

então, citada como sugestão tentar dividir a turma de acordo com a carga horária dos

professores da matemática. A representante de turma,  MARIA LARISSA,  relata a

dificuldade identificada na prova de Química em fazer cálculos matemáticos básicos.

O professor Evaldo,  responsável  por aplicar a prova,  relata que essa dificuldade é

identificada  em  quase  todas  as  turmas  da  Eletrotécnica,  o  que  demonstra  a

necessidade de trabalhar tal demanda com esses alunos. Como sugestão, foi colocado

que  seria  interessante  aulas  de  reforço  com  os  alunos  do  PIBID.  Ficou,  então,

decidido  que  tal  demanda  seria  encaminhada  para  o  professor  responsável  pelo

PIBID. Outra demanda apresentada pela Maria Larissa foi em relação à disciplina de

Português. Segundo ela, o professor José Roberto não pode vir dar aula nas quartas-

feiras e antecipa para as terças-feiras, sem os alunos assinarem o termo de ciência.

Como  essa  é  uma  situação  recorrente,  foi-se  sugerido,  como  intervenção,  uma

possível alteração de horário. A aluna também relata que as notas de português da

turma do semestre 2017.1 ainda estão pendentes.

Semestre 4

O docente responsável pela turma será o Prof. Evaldo. A turma recebeu elogios da

Prof. Michele e do Prof. Nustenil. Porém, a prof. Jucélia relata que a autoestima da

turma  é  consideravelmente  baixa,  assim  como  a  Prof.  Iranita  e  o  Prof.  Evaldo.

Segundo estes, os alunos apresentam desânimo com as atividades e desmotivação com

as aulas teóricas. Como sugestão,  foi citado o encaminhamento para a Assistência

Estudantil,  para  acompanhamento  psicológico.  A  Prof.  Iranita  relata,  ainda,

dificuldade com a assiduidade dos alunos nas aulas de sexta-feira a tarde,  após o

horário do lanche. O Prof. Daniel relata um problema recorrente na última aula da

tarde relacionado aos horários dos ônibus. Segundo ele, alguns alunos precisam sair

mais cedo por causa do horário e, por isso, se prejudicam na disciplina, uma vez que

ele  precisa  terminar  o  conteúdo  programado.  Como  possíveis  soluções,  foram

apontadas pelos demais professores: liberar mais cedo a turma, reduzir o horário da

tarde, tentar uma conversação com o órgão responsável pelo transporte dos alunos ou

até  mesmo  uma  intervenção  do  Ministério  Público,  para  que  tais  alunos  tenham

garantido  o  direito  de  assistir  às  aulas  sem  prejuízo.  Prof.  Jones  Clécio  também

ressalta  a  falta  de  ânimo  da  turma,  o  que  está  refletindo  em  seu  desempenho

acadêmico. Apenas um aluno conseguiu ficar com nota acima da média na disciplina

de CA (Correntes Alternadas?). O professor coloca que a possível causa desse cansaço

e desânimo em sua disciplina esteja relacionado com o fato de que as 4 aulas de CA

são ministradas no mesmo dia, o que sobrecarrega os alunos. A aluna SARA KILVIA,

representante de turma, corroborou que a disciplina de CA realmente está cansativa.

Diante dessa situação, foi-se sugerido que duas aulas da disciplina sejam transferidas

para a sexta-feira. A aluna  JÚLIA foi citada pelos professores Evaldo e Ana Paula,



devido ao elevado número de faltas. Prof. Ana Paula ressaltou, inclusive, que se a

aluna tiver mais 3 faltas em sua disciplina, não poderá fazer a prova e ficará sem nota.

Prof.  Alan relata que a turma apresenta um nível  de faltas elevado e que existem

vários alunos que estão cursando a disciplina, mas não estão registrados nos diários. A

aluna FRANCISCA  VITÓRIA,  representante  de  turma,  relata  que  as  aulas

ministradas pela Prof. Raquece (semestre S3 2017.1) não foram repostas pelo Prof.

José Roberto. Segundo ela, o professor falou que não ministrará as aulas do período

anterior ao seu ingresso na Instituição. 

Semestre 5

O docente responsável pela turma será o Prof. Jefferson. Em relação aos alunos da

turma, sua única colocação se refere à aluna  CÍCERA CAROLINE, que está com

muitas faltas. Prof. Henrique relata que, apesar de a turma não apresentar problemas

graves de disciplina, os alunos têm considerável dificuldade em Genética (pela maior

exigência de raciocínio lógico e uso da matemática).  Na prova aplicada,  apenas 1

aluno tirou nota acima da média. Ele pontua, ainda, que o aluno  KEVIN apresenta

nota  muito  baixa.  Prof.  Hermano  relata  também  que  este  aluno  foi  o  único  que

apresentou nota abaixo da média em sua disciplina de transformadores. Prof. Jucélia

pontua  que  vai  se  adaptar  à  condição  de  Kevin  e,  inclusive,  aplicar  avaliações

diferenciadas  para  ele,  visto  que  ele  apresenta  um desempenho mais  elevado em

questões  discursivas.  Os  professores  ressaltam  que  o  aluno  Kevin  é  esforçado,

educado e com ótimo comportamento e sugeriram pensar em alternativas para o seu

processo de avaliação. Prof. Alan relata que a turma apresenta-se desatenta, dispersa,

cansada e que reclamam bastante durante as aulas. Além disso, há os casos de “pesca”

durante as provas. Prof. Jones Clécio relata que os alunos JOÃO MARCOS, IVNA E

MARIANA são problemáticos. Prof. Aluísio ressalta que o possível cansaço da turma

esteja relacionado à quantidade de disciplinas do semestre, o que é corroborado pela

representante de turma,  JÉSSICA.  Segundo ela, a turma está com quase todos os

horários da semana preenchidos, há somente uma aula vaga. Logo, quando é marcada

reposição de aulas, são realizadas geralmente à noite, fora do horário do curso. Além

disso,  a  aluna  observa  que,  para  o  aprendizado  dos  alunos,  algumas  disciplinas

deveriam ser ministradas antes de outras, como a disciplina de medidas elétricas, que

deveria ser ofertada no início do curso. Baseado nisso, foi sugerido pelo Prof. Aluísio

e pelo Prof. Heitor uma reunião com a CTP, DIREN e professores da base comum

para tentar distribuir mais igualitariamente as disciplinas na revisão dos PUD's. 

Semestre 8

Professor responsável pela turma: Regiopídio. Prof. Dimas relata que a quantidade

reduzida de alunos se  torna um problema quando alguns faltam,  pois  prejudica o

andamento do conteúdo que é ministrado, assim como das atividades. Prof. Evaldo

pontua que o aluno JEFERSON está faltando com muita frequência.

ENCAMINHAMENTOS:
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